

45 entreprises se lancent vers plus de durabilité

Denis PALMA - 16.08.2022

3 minutes

45 entreprises genevoises s'engagent vers plus de durabilité. Elles répondaient à un appel du département de l'économie lancé en début d'année. Le projet prévoit un état des lieux ainsi qu'un plan d'action réalisé par un expert financé par le canton. Ce matin, la conseillère d'Etat Fabienne Fischer a lancé officiellement aux Evaux le projet en présence des experts et entrepreneurs. Reportage Denis Palma.

Un expert mandaté par l'État

«Ne rien faire c'est exposer vos collaborateurs votre entreprise à un risque majeur », lâche Fabienne Fischer devant 45 entrepreneurs qui justement ont décidé de passer à l'action sur le front de la durabilité. Le projet prévoit un accompagnement dans leurs premières démarches, explique la Conseillère d'État en charge du département de l'économie et de l'emploi : «ce programme vise les entreprises qui veulent entrer dans une démarche de durabilité d'avoir l'accompagnement d'un expert pour identifier les améliorations possibles en terme de consommation d'énergie mais aussi de l'ensemble du cycle de production.»

Un financement de 15 000 francs par mandat

Après les discours, autour des petits fours experts et entrepreneurs ont pu échanger. Parmi ces échanges, celui entre une spécialiste en conseil en environnement et un entrepreneur en dépannage de coffre. Elle interviendra dans son entreprise grâce à un financement de l'état de 15 000 francs. «Mon mandat, c'est de comprendre les enjeux de durabilité de cette entreprise et d'aboutir à un plan d'action pour aider cette société à mettre en œuvre le développement durable», argumente la directrice de abeco société de conseil en développement durable.

Une carte de visite marketing

De son côté, ce patron de PME dit déjà faire beaucoup en termes de durabilité. Il cherche ici à obtenir une carte de visite. «C'est aussi un moyen de faire de la com puisque ce projet qui se met en place a une belle envergure. C'est toujours bien de montrer aux autres que l'on innove», indique patrice Pialasse directeur de coffre dépannage Sarl.

Des motivations à 100% environnementales

Pour ce patron d'une société d'échafaudages, les raisons de sa participation sont à « 100% environnementales », dit Roger Henking, directeur d'Echami échafaudages.

Trois mois pour établir un diagnostic

Une trentaine d'experts ont été mandatés par l'État pour intervenir dans ces 45 entreprises dans un délai de trois mois. Par la suite, les entrepreneurs pourront s'ils le souhaitent appliquer ou non les mesures qui leur ont été proposées.

«Il faut saluer une démarche qui fait sens»

Vincent Subilia réagit au projet du Département de l'économie et de l'emploi

